



La Fragua del Pinar

Parroquia Santa María del Pinar de Madrid 2017 - 21

Primera Misa solemne

D. Jose Antonio Ovando Hernández (Toño)



Domingo 17 de septiembre 12h

Después compartiremos algo (Traed cada uno lo que quiera para después de la Misa)

Es una gran alegría para toda la comunidad poder celebrar este acontecimiento de Gracia y compartir esta primera Eucaristía solemne con el P. Toño, será un momento precioso para nuestra parroquia.

Se suprime la Misa de 13,30

El miércoles 13 de septiembre a las 20:30 todos los que podáis, quedamos a preparar y organizar la Primera Misa y posterior “ágape”.

Un verano diferente

Testimonio de una joven de la parroquia



¡Hola! Soy Inés, una chica de la parroquia, tengo 22 años y este verano he tenido la inmensa suerte de poderme ir de misión a Perú con un grupo de 28 amigos del Movimiento de Cursillos de Cristiandad. Y supongo que algunos os preguntaréis en qué consiste irse de misión. Bueno pues nos hemos ido 28 jóvenes a compartir nuestra fe con la gente de allí y animar la Iglesia Católica ¿La razón? Pues la realidad es que allí, en la prelatu

de Moyobamba, hay mucha, mucha, mucha falta de sacerdotes, lo que se traduce en que un sacerdote atiende una zona extensísima de terreno y, por lo tanto, a muchas comunidades llega una vez al mes, al año... Por ello, muchas de esas comunidades están un poco apagadas. Vivir la fe sin comunidad, sin sagrario, sin eucaristía... se hace un poco cuesta arriba así que, en cierto modo, vamos a intentar avivar la Iglesia y a formar comunidades más sólidas.

Pero todavía no os he contado porqué me voy yo de misión. Porque no se me ocurre una mejor manera de pasar mis vacaciones que irme a compartir lo más importante de mi vida, a Cristo. Y porque tengo la certeza de que cuando salgo de mi misma, de mis comodidades, comparto mi fe y soy testigo de lo GRANDE que ha sido y es, el Señor en mi vida, recibo el ciento por uno. Y así ha sido. Hemos tenido la oportunidad de conocer a muchas personas allí, de compartir nuestras vidas y de aprender a ver en el otro a Cristo. Un regalazo de Dios.





¿Y después de este mes, a descansar? Pues todo lo contrario, este mes de misión me ha servido, entre otras muchas cosas, para darme cuenta de que MI MISIÓN, o mejor, NUESTRA MISIÓN EMPIEZA AHORA, en nuestros ambientes, con nuestra familia, con nuestros amigos, al lado del que lo está pasando mal... Ya lo dijo el Papa

Francisco en la JMJ de 2016: “Queridos jóvenes, no vinimos a este mundo a “vegetar”, a pasarla cómodamente, a hacer de la vida un sofá que nos adormezca; al contrario, hemos venido a otra cosa, a dejar una huella. [...] Para seguir a Jesús, hay que tener una cuota de valentía, hay que animarse a cambiar el sofá por un par de zapatos que te ayuden a caminar por caminos nunca soñados y menos pensados, por caminos que abran nuevos horizontes, capaces de contagiar alegría, esa alegría que nace del amor de Dios, la alegría que deja en tu corazón cada gesto, cada actitud de misericordia”. Inés

Nueva Web de la parroquia

Seguro que muchos de vosotros también habéis vivido un verano en el que habéis podido disfrutar de las maravillas que Dios nos ofrece: la familia, la naturaleza, campamentos, quizá algún viaje, pero también el trabajo, la cama del hospital o tantas cosas, todo es motivo como para estar agradecido al Señor que siempre nos acompaña; también cuando no podemos salir de vacaciones el Señor se queda aquí en el sagrario para acompañarnos. Saber disfrutar de la vida, de cada instante es el secreto para poder descansar y sobre todo acudir a esa llamada que el Señor nos hace al decirnos: “Venid a mí los que estáis cansados y agobiados que yo os aliviaré”.

Pero ahora comienza el curso y lo hacemos llenos de ilusión, poco a poco os iremos contando muchas cosas que seguro son de vuestro interés. Pero una de ellas que facilitará nuestra comunión y el contacto entre nosotros es la construcción de una página WEB

Web: www.santamariadelpinar.archimadrid.es

Síguenos en:  [Santa María del Pinar](https://www.facebook.com/SantaMaríaPinar)

Tablón de Avisos

- Comienza la inscripción a las catequesis

Comunión – Confirmación - Postcomunión

(Inscripciones en el despacho parroquial)

- Os convocamos a todos los matrimonios de la parroquia al ***Encuentro para Matrimonios “A fuego Lento”***



15 de septiembre a las 20:30, después de la Misa.

Habrà guardería.

- Curso prematrimonial: **4 y 5 de noviembre**
Anunciadlo por si sabéis de algunos novios.

- Miércoles 13 de septiembre, después de Misa, preparamos la primera Misa de Toño. Los que quieran colaborar nos reuniremos en las aulas de catequesis